

# *Avanza ejecución de molino-secadero de arroz en central provincia cubana*

---



La Habana, 6 jul (RHC) La llanura noreste de la provincia cubana de Villa Clara transforma su imagen con inversiones de la Agricultura que potenciarán la producción de arroz y reducirán sus niveles de importación.

Pedro Pérez, director de la Unidad Empresarial de Base Batalla de Santa Clara de la Empresa de Granos Encrucijada, informó que laboran en su ejecución cuatro brigadas, con el fin de poner en marcha la obra en el primer trimestre del año próximo.

El molino-secadero de arroz que se erige en la llanura noreste de Villa Clara, favorecerá a productores, al evitar el traslado del cereal a otros complejos similares, y ahorrará el combustible usado en su transportación hacia municipios más distantes.

Cuando termine la inversión de esa planta procesadora de arroz de ese territorio, los vecinos de esa área se verán beneficiados, al convertirse esta en una nueva fuente de empleo. (Fuente: [RReloj](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/227767-avanza-ejecucion-de-molino-secadero-de-arroz-en-central-provincia-cubana>



**Radio Habana Cuba**